



Séjour en Angleterre

publié le 30/04/2019

Après une séance de Cricket et une visite du Château de Cardiff hier, aujourd'hui le groupe visite l'université d'Oxford sous le soleil et dans la bonne humeur. Les élèves sont intéressés et sympathiques, le lieu magnifique.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.